

35^{ÈME} MISE EN ROUTE 2023

C'est reparti pour un tour

Suite aux modifications des congés scolaires, la 35^{ème} Mise en Route du 26 février 2023 a dû déménager de l'institut St André de Ramegnies Chin vers Chercq au Vint d'Bisses Rue Carlos Gallaix. Temps froid et vent piquant étaient les conditions météorologiques pour les 321 acteurs de cette reprise cyclotouristique. Circuit prévu vers Tourpes au départ, le Carnavo de Vaulx a rendu l'impossibilité de passage. Tout problème a une solution, c'est donc vers la France que Jean-Claude Dramaix établissait son point ravito à Aix en Pévèle pour les différents circuits proposés.



1 L'affichette invitation



2 Véhicule agréé pour un fléchage sans danger et approuvé par la police française



3 Les inscriptions sous contrôle avec le secrétaire. Régis Trannoy et Jean-Claude Pluvillage encodent



4 En attendant que tout soit sous contrôle le Président Jozef à la caisse inscription



5 Souriante, Sylvie Cuvelier et Louise Glorieux à la caisse " Bar "



6 Peu à peu, les Audax arrivent pour un départ groupé



7 Un groupe composé par des " Seniors Audax "prêts à prendre la route



8 Tongres N Dame en pleine récupération après un "aller retour "



9 Les " Audax Mons " en visite promotionnel en vue de leur évènement Mons Chimay Mons 2023



10 Jean-Luc Sourdieu et Stéphane Colbrant sur le départ



11 1^{ère} sortie officielle avec la 35^è Mise en route, les Audax Tournai emmitoufflés posant pour un départ groupé.



12 André Tignon Xavier Decaluwé, la fille de Josse Ottevaere présentant un jeune yreteen la nouvelle recrue dont on reparlera sûrement





13 Muriel et Fred venus d'Enghien à vélo reprennent un peu de force avant le retour



14 Récupération pour Dan et Anne Marie revenus du ravito



15 Au ravito d'Aix les Orchies on s'affaire



16 Jean Claude Dramaix et son équipe ne chôme pas



17 L'averse est passée, on garde le sourire



18 Sylvie et Philippe Delzenne habitant non loin sont au rendez-vous pour le coup de pouce



19 Hugo en compagnie de ses nouveaux potes



20 Premier rando, météo capricieuse les machines vont passer au carwach